

Rien ni personne ne peut arrêter "Crusher" le véhicule autonome de combat!

UQM technologie, un spécialiste des technologies hybrides et de l'énergie alternative, a annoncé que l'armée américaine avait récemment commencé les tests de deux nouveaux véhicules autonomes de combat...

Nommés "Crusher", "Broyeur" en français, ces deux véhicules autonomes hybrides sont alimentés uniquement à l'aide d'électricité. Pesant plus de 6 tonnes, ils ont été développés et construits par une équipe d'ingénieurs dirigée par le National Robotics Engineering Center, une unité de l'institut robotique de l'université de Carnegie Mellon.

"Crusher", cet énorme véhicule à 6 roues peut évoluer sur n'importe quel terrain sans jamais être gêné dans sa progression. Car comme son nom l'indique, il aplatit tout sur son passage, et contrairement à votre voiture ou à un char d'assaut, même renversé, il continue à rouler sur le dos sans aucune difficulté.....

L'article intégral en lien

Par Mory
pour notre partenaire :
Vie Artificielle

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 14 avril 2006

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduweb.com/lire/6253-rien-personne-peut-arreter-039039crusher039039-vehicule-autonome-combat.html>